
     発  言  通  告  書  要  旨 （１枚目／全３枚） 

 

                                  氏 名   若 林  高  

発言番号 発言事項及び発言要旨 備  考 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 

 

 

 

 

 

 

(3) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旧看護学校生徒宿舎の契約について 

施設の状況について 

２月９日の教育民生委員会の中で、一般社団法人てくてくの

杜から市に対し次年度の契約は更新しない意向の相談があっ

たとの説明を受けた。その理由が、ボイラーの故障や４階の一

部に雨漏りがあるとのことであるが、それはいつからなのか。 

また、契約終了に当たり、その設備補修は借主の責任で行わ

れるべきであると思うが、所見を問う。 

 

 

施設退去に係る今後のスケジュールについて 

３月以降の退去について、３月いっぱいで完全に退去するの

か。仮に４月以降も何日間か宿泊する場合は、契約金の日割り

での計算も必要となると思われるが、今後のスケジュールの詳

細を示せ。 

 

 

代替施設について 

今後、市が所有するその他の施設で新たに契約するようなこ

とはないのか。 

 

 

旧黒崎小学校の契約解除について 

昨年 11月 24日に、旧黒崎小学校で参政党の神谷氏が行った

講義は、使用貸借契約書に記載の貸付条件の第９条、特定の政

治、思想もしくは宗教活動を行う目的を持って利用するなどし

たときには、契約を解除するという規定に抵触しており、契約

解除すべきであると考えるが、このときの講義内容の詳細及び

契約解除に係る市の判断基準などを示せ。 

 

 

橋立小中学校の義務教育学校化について 

学校像及び校区について 

進学校のような学校を目指すなど、他の学校とは異なる特徴

的な取組を行う考えはあるのか。 

また、違う校区からの応募は受け付けるのか。 

受け付ける場合、今までの校区というものは撤廃し、加賀市

内の希望する小・中学校へも行けるようにするのか。 
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生徒や教員の環境改善について 

学力テストの廃止等による教員や生徒の負担軽減、また、教

員の増員などを行うことにより、より教員が生徒に集中して寄

り添えるような環境改善を行う考えはあるのか。 

 

 

加賀市版ライドシェア事業について 

ドライバーの保険及び待機場所について 

デジタル田園健康特区特別委員会で視察した京丹後市のさ

さえ合い交通では、車の保険は事業主体である特定非営利活動

法人が入った保険での運用であった。一方で、加賀市では各ド

ライバーが掛けている保険で運用するとのことだが、もし仮に

事故などが起こった場合、掛け金が上がってしまうような場合

が想定されるが、その対応を考えているのか。 

また、運転手の待機する場所が駅周辺の商業施設やコンビニ

エンスストアの駐車場は利用不可ということだが、どのような

場所での待機を想定しているのか。 

 

 

飲食店のにぎわい創出について 

夜の利用可能時間は 23 時までとのことだが、飲食店からは

もっと遅い時間まで運用して欲しいという声も聞くため、時間

を延長し、飲食店のにぎわいを創出する考えはないのか。 

 

 

ドライバーの評価の反映について 

運転する車種、乗車定員、室内の清掃状況、普通自動車第一

種運転免許または普通自動車第二種運転免許の所持等でドラ

イバーの評価に反映し、利用客に見える化してはどうかと考え

るが、所見を問う。 

また、現在、普通自動車第二種運転免許を保有しているドラ

イバーは何名いるのか。 

 

 

子ども向け交通無償化事業について 

予算の内訳及び事業の詳細を示せ。 
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加賀温泉駅前広場の一般車の駐停車について 

市民からは子供などを迎えに来て、車を停めて待つことがで

きないという声を聞くが、30 分無料のコインパーキング以外

に駐停車できる場所があるのか。 

 

 

避難者の三次避難所及び生業創出について 

みなし仮設住宅等の３次避難所について、加賀市で検討され

ている方はどのくらいいるのか。 

また、避難者のなりわいの提供をどのように考えているの

か。 

 

 

 

 

 

 


